



Bild lizensfrei von pexels.de

Liebe Schüler\*innen,

kurz vor den Osterferien melden wir beide uns noch mal mit einem Gruß.

Was ändert der Ferienbeginn für euch? Leider bleibt manches gleich wie in den letzten Wochen. Also zu Hause bleiben und sich nicht offline mit Freund\*innen oder der Clique treffen können.

Aber zum Glück ändert sich auch was:

Ferien sind auch in der Coronakrise eine Zeit zum Abschalten und Auftanken.

Wir wünschen euch, dass ...

... ihr Leute aus eurem Umfeld noch mal ganz neu kennenlernt, indem ihr mit viel Zeit telefoniert oder chattet.

... ihr eure Talente neu entdeckt und Zeit habt, etwas Neues auszuprobieren.

Zwei Tipps unter den vielen Angeboten:

- auf der facebook-Seite des Circus Roncalli gibt es auf dem Livestream um 10.15 Uhr den Roncalli-Dance-Break.
- und die Stop-Motion-Studio-App lädt ein zum digitalen Daumenkino

Wir sind sicher, ihr habt noch viele andere gute Ideen, die ihr den anderen weitersagen könnt.

In den Ferien sind wir auch für euch da und tagsüber erreichbar unter:

beide Dienst-Mobilnummern von Schulsozialpädagogin und Schulseelsorger

Habt schöne Osterferien :)

Beide Namen